



東功二郎（上野支部・松戸駅）
九月の常磐線輸送障害。二二時半に北松戸駅で人身事故と藤代で車両故障。情報が入らず、各駅が大混乱。最終電車が行つたと判断し、シャッターを閉めて消灯した駅に電車が到着した。それでも会社は「必要な人員は確保している」と言う。

新入社員は配属日に昼食会に連れて行かれ、東労組に入れられていたが、会議室での説明ができるようになつた。昨年は加入用紙

各委員からの発言



共感される組合づくりを
執行委員長 石上 浩一

く。

予想される衆

地

方

議

會

で

人道的

見

地

か

ら

も

早

期

解

決

を

求

め

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な

い

た

る

よ

う

に

な



書記長集約

国労をアピールしても加入には繋がらない。職場運動と一緒にしないといけなければならない。国労紹介CDを作成し配布予定。

和解後、差別は少しづつ改善したが、元系統に戻れない人もいる。そのまま定年を迎える人も。「和解した」という事実だけが残るだけ、という事は防がなければ。

阿部 文夫（大宮工場支部・車両二科）

技術が継承されない。技術的・人數的に工事ができなければ、その部署丸ごと業務委託も検討される可能性がある。要員確保で現場長と話し合いをしている。責任ある検修体制の構築を取り組む。

昇進試験では、国労組合員が上位職に仕事を教える状況を科長に説明している。国労で合格することに意義がある。

水内 正浩（国府津支部・上溝駅）

相模線では駅長がいない駅は全て神奈川企画に委託。営業時間の短縮もあり、収入が減少。不正客も多く、トラブルも多発。電車が遅れても情報が来ない。駅間で運転状況を連絡しあっているが、日勤の駅も多く、夜はその情報も入らない。一人で苦情の対応・払い戻し・窓口発売など何でも。

青木 孝一（上野支部・東十条駅）

出退勤にタッチする端末がある事務室が、ダイヤの混乱など不在になると閉められてしまって、タッチできない。勤務作成も混乱。拡大は、全ての組織の強化・拡大は、全ての闘いの延長線上にあり、国労にとって最も重要な課題。一括和解以降、環境整備を図ってきた結果、数字に表れた。

国労をアピールしても加入には繋がらない。職場運動と一緒にしないといけなければならない。国労紹介CDを作成し配布予定。

和解後、差別は少しづつ改善したが、元系統に戻れない人もいる。そのまま定年を迎える人も。「和解した」という事実だけが残るだけ、という事は防がなければ。

人員不足が原因。要員センター設置の検討も。ジンジャーラの検証も必要では。

委託化の問題では、地域の人が行政に、行政から本社に要請ということもあった。

行政を利用することを考えてはどうか。

歳定年へ。

田中 克幸（新橋支部・新橋保線技七）

下請け化の時に、東日本会社はP会社のプロパー社員に技術継承させ三年で完成させる、と言ったが、今も総合責任者・保守用者の責任者がP会社で作られていない。

職場の仮眠室が少なく、大規模工事の時は、会議室に布団を敷いたり、ソファードで寝ることもある。寝室の増築を要求したい。

和解以降三回目の試験になる。二七年も

二等級の人が、上位職に仕事を教えていることを追求し、合格した。皆で受けよう。

ライフサイクルでは実施に向け追加提案。

四〇歳というのは生活の上でも節目になる頃で、この時期に職種が変更されるのはどうか。会社が社員の職種を簡単に変更できてしまうことは問題では。

井草 茂典（川崎支部・武蔵中原駅）

一一月二日に建交労と共に集会を行い、一一・三〇集会の成功へ結びつけた。今が正念場。駅頭宣伝行動の取り組みが必要。

見を設定した。何かあるのか分会で話し合

【婦人部役員】

婦人部長 阿部美津子 新橋 留

年度の方針の第一に

た。

両委員会とも、今

年部委員会が相次い

で開かれた。

婦人部委員会は二

月二日に、青年部委

員会は二月九日に地

本会議室で開催され

た。

年部委員会・青

年部委員長 小菅 隆寛 新橋 留

青年副部長 柴田 瓦 神奈川 留

常任委員 野澤 浩司 新橋 留

常任委員 平山 陽介 大井工場 新

障害データを配布した。検証を重ね問題点を抽出する。安全・安定輸送の確立、労働者が安全に安心して働くことのできる環境づくり、労働条件の改善に全力をあげる。

JR不採用事件について、四者四団体の枠組みができ、一一・三〇集会が成功し、団結の力を実証した。この力を解決に向けていく。全労働判決で司法の考え方がある程度見えた。この時期に何としても解決させよう。

○八春闘がスタート。国労は一円の要求

を二月七日全社一斉に提出した。交渉を支え

る取り組みを。

NF二〇〇八で、会社は効率化ありきでは

た。今日、地本安対委でまとめた東京圏輸送

結果、数字に表れた。

た。組合員・組織が前を向き取り組んできた。

三月一日の全分会長会議で意思統一を図

ったが、国労組合員が仕事でもレクでも主に進行こうと参加を決定。

G Sの正社員採用申し入れを。一年間問題なれば正社員に。エルダー社員も六五歳定年へ。

地域共闘では、品川共闘会議に参加。○八春闘では大胆で多様な対応を。春闘時連続ビラ配布を実施。品川国鉄まつりで宮里先生から講演。

地域共闘では、品川共闘会議に参加。○

をせざるを得ないが、超勤を無くさなければ人員要求にならない。

ホームの出面は変わらないが八〇名から六八名に減少。出札で七八日、改札で七日、ホーム四七日の休日買上げ。若い人でもクタクタ。病弱者は追い詰められ、軽減作業にしてほしくても「そんな勤務は無い」と助役に言われてしまう。個人に合った仕事の確保が必要。

契約社員は仕事の最前線にいる。契約社員の仕事のあり方も考えなくては。

久しぶりに両日とも好天に恵まれ、絶好のコンディションのなか日頃鍛えた技を披露し、タイムを競い合った。大会開催中にスキー連盟役員について報告があり、会長に上野支部・上野駅分会の関口卓三さんが就任することとなつた。

新しい会長の下、来年はより以上の参加者での大会

が開催される。

二月二〇・二一日、第二八回国労東京スキーリー大会が湯沢パークスキー場を開催された。

ホーム四七日の休日買上げ。若い人でもクタクタ。病弱者は追い詰められ、軽減作業にしてほしくても「そんな勤務は無い」と助役に言われてしまう。個人に合った仕事の確保が必要。

契約社員は仕事の最前線にいる。契約社員の仕事のあり方も考えなくては。

久しぶりに両日とも好天に恵まれ、絶好のコンディションのなか日頃鍛えた技を披露し、タイムを競い合った。大会開催中にスキー連盟役員について報告があり、会長に上野支部・上野駅分会の関口卓三さんが就任することとなつた。

新しい会長の下、来年はより以上の参加者での大会

が開催される。

二月二〇・二一日、第二八回国労東京スキーリー大会が湯沢パークスキー場を開催された。

ホーム四七日の休日買上げ。若い人でも

クタクタ。病弱者は追い詰められ、軽減作業にしてほしくても「そんな勤務は無い」と助役に言われてしまう。個人に合った仕事の確保が必要。

契約社員は仕事の最前線にいる。契約社員の仕事のあり方も考えなくては。

久しぶりに両日とも好天に恵まれ、絶好のコンディションのなか日頃鍛えた技を披露し、タイムを競い合った。大会開催中にスキー連盟役員について報告があり、会長に上野支部・上野駅分会の関口卓三さんが就任することとなつた。

新しい会長の下、来年はより以上の参加者での大会

が開催される。

ホーム四七日の休日買上げ。若い人でも

クタ